

## 5. Tischtennis-Jedermann-Turnier 2019

Unter dem Motto: „Es ist alles nur ein Spiel. Fair geht vor“ veranstaltete die TT-Abteilung am vergangenen Samstag in der TSV-Halle in Heiningen ihr 5. Tischtennis-Jedermann-Turnier für Zweiermannschaften. Insgesamt 11 Mannschaften konnte Organisationsleiter Georg Wägerle begrüßen und sah erfreulicherweise auch viele neue Gesichter.



Gespielt wurde in 2 Gruppen, innerhalb der Gruppen Jeder gegen Jeden im sog. „Corbillion-System“, d. h. es wurden zuerst 2 Einzel und dann ein Doppel gespielt und dann noch evtl. bis zu 2 Einzel, bis die Siegermannschaft insgesamt 3 Punkte erreicht hatte. Nach Abschluss der Vorrunde kamen jeweils die 3 Gruppenersten in die Endrunde, in der gleichfalls wieder Jeder gegen Jeden spielte, die Ergebnisse der Vorrunde jedoch mitgenommen wurden. Gleiches galt für die restlichen Mannschaften der Vorrundengruppen, die die „Trostrunde“ ausspielten.



Nach über 4 ½ Stunden Spielzeit war es geschafft und das Ergebnis stand fest: Ungeschlagene Turniersieger ohne Satzverlust wurde das Team „Dicke Kette“, bestehend aus den Akteuren Adrian Warobiow und Hartmut Schönwälder, die das Team „Früher & Heute (= Norbert Pfauser und Rainer Tkotz) auf den 2. Platz verweisen konnte. Das gemischte „Höllenduo“ Erika Godau und Uwe Unterlöhner erreichte die Bronzemedaille dank des besseren Satzverhältnisses vor dem punktgleichen Team „Grafensteiner“ (= Christian Spaich/Robert Kubitschek) auf Platz 4. Ebenfalls das bessere Satzverhältnis entschied Platz 5 für die „Buddies“ Matthias Steinhauer und Robin Pauen vor „Bros“ (= Steffen Weber und Moritz Mayer) auf Platz 6. Aus der Trostrunde gingen Jörg Stoschus und Markus Kirchner als die „Reuschwald-Schnibbler“ als Beste hervor und erreichten damit insgesamt den 7. Platz vor den „TT-Helden“ Gustav Großmann und Joachim Homann auf Platz 8. Noch knapper wurde es auf den Plätzen 9 – 11: Alle 3 Mannschaften waren punktgleich und dank des besten Satzverhältnisses wurde das Ehegattenduo „Schäferstündle“ (= Sigrid und Hans Schäfer) Neunter vor dem Familienteam „90 vor“, bestehend aus Gerhard und Tobias Lutz, auf Platz 10 und dem jüngsten Team im Feld, dem „Team Brüder“, das für ihren 11. Platz von der Turnierleitung mit einem Getränkergutschein belohnt wurde.

Bei der Siegerehrung wurden die 3 erstplatzierten Mannschaften mit schönen Pokalen belohnt und alle Teilnehmer erhielten natürlich eine Erinnerungsurkunde.



- Die strahlenden Sieger Hartmut Schönwälder und Adrian Warobiow bei der Siegerehrung -

Fazit: Es war wieder eine sehr gelungene Veranstaltung, die nach übereinstimmender Meinung aller Akteure Spaß gemacht hat, und im nächsten Jahr hoffentlich wiederholt wird.

Die Tischtennisabteilung bedankt sich beim Organisationsteam Georg Wägerle, Dieter Pohl und Albrecht Kuhn für die Vorbereitung und Durchführung der Veranstaltung. Ein besonderer Dank gilt wieder unserer „Gastronomin“ Antje Akermann, die in gewohnter Souveränität und Freundlichkeit die Teilnehmer und das Personal wieder hervorragend mit Essen und Trinken versorgte!

Wir sehen uns hoffentlich wieder im nächsten Jahr!